
Sargento Lôbo pede regulamentação de uso do Estádio Bruno José Daniel

O vereador Sargento Lôbo (Solidariedade) apresentou dois requerimentos e três indicações na
Sessão Ordinária realizada nesta terça-feira (17):

  

REQUERIMENTO AO SENHOR PREFEITO ENCAMINHANDO ABAIXO ASSINADO PARA
QUE O ESTÁDIO BRUNO JOSÉ DANIEL NÃO VENHA A SEDIAR MODALIDADES
ESPORTIVAS QUE NÃO VENHA A SER O FUTEBOL DE CAMPO.

  

REQUERIMENTO AOS CORREIOS, EM SUA REPRESENTAÇÃO LOCAL, PARA QUE SEJA
APURADO E CORRIGIDO OS CONSTANTES ATRASOS NA ENTREGA DE
CORRESPONDÊNCIAS DOS MORADORES DA VILA JOÃO RAMALHO.

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO DA NECESSIDADE DE VISTORIA DE FISCALIZAÇÃO
DE LIMPEZA DE TERRENO NA RUA JORGE GENEST – VILA LUTÉCIA.

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO DA NECESSIDADE DE OPERAÇÃO TAPA BURACO E
RECUPERAÇÃO DE ASFALTO POR TODA A EXTENSÃO DA RUA MANATI – RECREIO DA
BORDA DO CAMPO.

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO DA NECESSIDADE DE VISTORIA DE ÁRVORE NA
ALTURA DO NÚMERO 35, DA RUA BENJAMIM CONSTANT – JARDIM UTINGA.
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